



Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein zur Förderung Basler Absolventen auf dem Gebiet der Alten Musik Festtage Alte Musik Basel 2017 «Traum und Jenseits» (Festival)

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein zur Förderung Basler Absolventen auf dem Gebiet der Alten Musik für die Festtage Alte Musik Basel 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 120'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die biennialen Festtage Alter Musik, die Ende August 2017 unter dem Motto «Traum und Jenseits» u.a. in der Martinskirche, Predigerkirche, Leonhardskirche, Stadtkirche Liestal und im Münster stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Der Verein zur Förderung von Basler Absolventen auf dem Gebiet der Alten Musik legt bei diesen Festtagen den Schwerpunkt auf Genrestücke aus der Welt der Träume und kontrastiert mittelalterliche Werke und barocke Kompositionen mit frühklassischen und romantischen Stücken.

